
NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Dutenhofen

Sitzungsnummer 18. Sitzung

Datum Dienstag, den 22.04.2008

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr

Sitzungsende 19:45 Uhr

Sitzungsort Stadtteilbüro Dutenhofen, Zum Seifengraben 12

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Loh, Ulrich SPD
Stellv. Ortsvorsteher Altenheimer, Andreas CDU
Ortsbeiratsmitglied Gerlach, Wolfgang CDU
Ortsbeiratsmitglied Weber, Edgar SPD
Ortsbeiratsmitglied Loh, Thorsten SPD
Ortsbeiratsmitglied Dr. Schmitt, Sigrid SPD
Ortsbeiratsmitglied Agel, Bernd FW
ferner waren anwesend:
Stellv. Schriftführerin Medebach, Heidrun

Ortsvorsteher Loh eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass
gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben wurden und dass
der Ausschuss beschlussfähig ist

T a g e s o r d n u n g:
__________________

Öffentlicher Teil :
TOP 1
Anerkennung der Niederschrift über die 17. Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirks Dutenhofen am 19.02.2008

TOP 2
Sporthalle Dutenhofen;
Energiekostenbeitrag
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TOP 3
Mitteilungen des Magistrates

TOP 4
Verschiedenes

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Anerkennung der Niederschrift über die 17. Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirks Dutenhofen am 19.02.2008

Die Niederschrift über die 17. Sitzung des Ortsbeirates am 19.02.2008 wird anerkannt.

TOP 2
Sporthalle Dutenhofen;
Energiekostenbeitrag

Zu der Magistratsvorlage stellt sich die Frage, wie die praktische Abwicklung der
vorgesehenen Energiekostenpauschale von € 10,-- pro Stunde für außersportliche
Nutzungen am Veranstaltungstag erfolgen soll.

Der Ortsvorsteher gibt ein Schreiben bekannt, welches das Sportamt an die Ortsvereine
versandt hat. Daraus geht hervor, dass die Energiekostenpauschale nach der
Veranstaltung in Rechnung gestellt wird. Der Hausmeister wird dem Sportamt die Stunden
der außersportlichen Nutzung am Veranstaltungstag mitteilen.

Der Ortsbeirat nimmt diese Regelung einstimmig zustimmend zur Kenntnis.

TOP 3
Mitteilungen des Magistrates

Feldweg im Bereich der Hütte der Natur- und Vogelschutzgruppe Dutenhofen
Nach einem Schreiben der Gruppe an den Magistrat der Stadt Wetzlar hat ein Ortstermin
mit Herrn Ripl vom Tiefbauamt stattgefunden. Es gehe darum, dass bei den An- und
Abfahrten von Gerätschaften zu dieser Hütte bei schlechten Witterungsverhältnissen ein
Befahren des Weges mit Pkw nicht möglich ist. Nach dem Ortstermin besteht
Übereinstimmung darüber, dass auf einem kurzen Wegeabschnitt zwei Fahrspuren mit
Schotter und Mineralgemisch hergestellt werden.

Bei dieser Gelegenheit wurde erneut der Wirtschaftsweg über den Stehbach
(Verlängerung Heideweg) besichtigt. Diese Maßnahme ist seit dem Jahr 2003 bei den
jeweiligen Graben- und Wegeschauen zur Ausführung mit aufgenommen worden. Eine
Instandsetzung ist allerdings bis dato noch nicht erfolgt. Seitens des Tiefbauamtes werden
nun nochmals Überprüfungen vorgenommen und möglichst noch in diesem Jahr die
Arbeiten ausgeführt. 
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Planungen zur Erweiterung und Umbaumaßnahmen im Bereich Globus-Handelshof
Ergänzend zu den Mitteilungen des Oberbürgermeister mit Schreiben vom 16.01.2008
wurden die vorgesehenen Umbaumaßnahmen teilweise in der Presse vorgestellt.

Der Ortsvorsteher berichtet von einem Gesprächstermin mit dem Geschäftsführer am
29.02.2008, wonach im Rahmen dieser Umbaumaßnahmen auch die Verkehrsanbindung
geändert werde. Hier ist ein externer Verkehrsplaner beauftragt worden, ein Konzept
vorzulegen, das inzwischen mit der Stadt Wetzlar erörtert worden sei. 

Nach kurzer Aussprache ist der Ortsbeirat der Meinung, dass das neue Verkehrskonzept,
verbunden mit den Umbaumaußnahmen des Globus-Handelshofes, dem Ortsbeirat
einmal vorgestellt werden soll.

Dachsanierung Sporthalle Dutenhofen
In einem Schreiben wurde der HSG, dem SC 2007 Münchholzhausen/Dutenhofen, dem
TSV Dutenhofen und der Grundschule von dem Sportamt mitgeteilt, dass die
umfangreiche Dacherneuerung der Sporthalle voraussichtlich ab Anfang Juni bis Ende
August 2009 erfolgt und die Halle in diesem Zeitraum gesperrt sein wird. 

Interfraktioneller Antrag :Tempo 30 Zone Dutenhofen
Mit Schreiben vom 24.02.2008 teilt der Magistrat der Stadt Wetzlar mit, dass aus der Sicht
der Stadtverwaltung zum gegenwärtigen Zeitpunkt kein Handlungsbedarf gegeben ist. Aus
Sicht der Verkehrskoordinationsgruppe der Stadt hat sich an der im Jahr 2001 getroffenen
Einschätzung in dem Bereich südlich der Wetzlarer Straße und östlich der
Münchholzhäuser Straße entgegen der Meinung des Ortsbeirates nichts geändert.

Installierung einer Funksendeanlage im Bereich des Wasserhauses
Hier hat am 13.03.2008 Herr Stadtrat Hauptvogel den Ortsvorsteher darüber informiert,
dass der Stadt Wetzlar ein entsprechender Antrag  vorliegt. Mit dieser Funksendeanlage
sollen fehlende DSL-Anschlüsse im Neubaugebiet Bornstück ermöglicht werden. Herrn
Hauptvogel wurde mitgeteilt, dass der Ortsbeirat von diesem Vorhaben bereits Kenntnis
habe. Wenn dadurch eine Verbesserung der DSL-Anschlüsse herbeigeführt werden
könne, würde dem nichts entgegenstehen.

In diesem Zusammenhang teilt Andreas Altenheimer mit, dass nach seinen Informationen
bis zum Jahresende die Telecom in diesem Bereich auch weitere Verbesserungen
geplant habe.

Renaturierung der „Lahnschlinge“ bei Dutenhofen
Hier hat der Ortsvorsteher die Untere Naturschutzbehörde des Magistrates der Stadt
Wetzlar angeschrieben. Nachdem das Projekt der Naturlandstiftung des Lahn-Dill-Kreises
in der Presse erwähnt wurde, stelle sich die Frage, ob zu dem Projekt städtische Ämter
oder Gremien einbezogen worden sind und der Ortsbeirat darüber dann auch informiert
werde.

Andreas Altenheimer gibt bekannt, dass er das Projekt kenne. Er geht davon aus, dass
auch der Ortsbeirat davon unterrichtet werde.

Ehemalige Kreisabfalldeponie bei Gießen-Allendorf 
Die Jahresübersicht 2007 zur Deponiekontrolle liegt vor und kann eingesehen werden.
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Grundwasseruntersuchungen an der errichteten Grundwassermesstelle im Bereich
Unterster Weg 8/10
Ein Vertreter des Regierungspräsidenten informiert den Ortsvorsteher am 16.04.2008
telefonisch darüber, dass nunmehr die Bohrungen an den Grundwassermesstellen im
Untersten Weg vorgenommen würden. Man werde Wasserproben entnehmen um evtl.
Schadensfälle zu erkunden, um dann festzustellen, ob Sanierungsarbeiten erforderlich
sind.

Tanz in den Mai – Burschenschaft
Der Ortsvorsteher berichtet, dass am 16.04.2008 in der Sporthalle ein Gesprächstermin
stattgegefunden habe. Die Moderation habe Frau Heer gehabt. Vertreter der
Burschenschaft, sowie Anwohner/innen, Frau Knobloch vom Ordnungsamt, Andreas
Altenheimer und er hatten an diesem Termin teilgenommen.
Schon bekannte Fakten seien noch einmal vorgetragen worden. Die Burschenschaft will in
Abweichung der derzeitigen Rahmenbedingungen die Vorgaben für Musik und Ausschank
jeweils um eine Stunde verlängert haben.

Es bestand Übereinstimmung darüber, dass den seitherigen Belästigungen und
Ungereimtheiten im Bereich der Wingertenstraße und teilweise auch auf privatem
Gelände nur abgeholfen werden könne, wenn bis zum Ende dieser Veranstaltung ein
Ordnungsdienst in diesem Bereich gewährleistet ist. Hier sollen seitens der
Burschenschaft in Zusammenarbeit mit der Polizei und den Ordnungskräften
entsprechende Lösungen angestrebt werden. Die letztendliche Entscheidung über den
Antrag der Burschenschaft liege dann beim Ordnungsamt.

Andreas Altenheimer teilt ergänzend dazu mit, dass nach seinem Kenntnisstand
inzwischen dem Antrag der Burschenschaft durch das Ordnungsamt entsprochen worden
ist. Er geht auch hierbei davon aus, dass der Ortsbeirat noch darüber unterrichtet werde.

Öffentliche Jugendarbeit im Stadtteil Dutenhofen
Ergänzend zu dem am 01.02.2008 im Kirchenzentrum stattgefundenen Ortstermin hat am
18.04.2008 eine Besichtigung der Jugendräume im Verwaltungsgebäude mit den Herren
Arnold und Hofmann stattgefunden. Bei diesem Gespräch teilt Herr Arnold mit, dass sich
die Kirchengemeinde seither gegenüber der Stadt wegen Nutzung der Räume im
evangelischen Gemeindezentrum noch nicht geäußert habe. Nach der Besichtigung am
18.04.2008 wolle man eine alternative Nutzung der Jugendräume in dem
Verwaltungsgebäude prüfen, falls die Möglichkeit im evangelischen Gemeindezentrum
nicht gegeben sei. 

TOP 4
Verschiedenes

Die Infobroschüre wurde in der Zwischenzeit verteilt.

In der nächsten Sitzung des Ortsbeirates sollen die noch zur Verfügung stehenden Mittel
aus dem Vertrag Lahn-Waschkies bekannt gegeben werden.
Wolfgang Gerlach unterbreitet einen Vorschlag für die Verwendung dieser Mittel, wonach
die Bank im Johannisgraben erneuert werden soll.
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Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen schließt der Ortsvorsteher gegen 19:45 Uhr
die Sitzung.

g.g.u.: Schriftführer:
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